

Geschäftsleben in der Region

ANZEIGENSONDERVERÖFFENTLICHUNG



Neueröffnung: Sanitätshaus im Ärztehaus am Paradeplatz

motion-center eröffnet Fachgeschäft in der Königinstraße

Rendsburg Zentraler geht es nicht: Am Mittwoch, 15. Februar 2023, eröffnet das motion-center eine kleine Versorgungsfiliale in der Innenstadt Rendsburgs. Das neue Fachgeschäft befindet sich im Herzen der Stadt im neuen Ärztehaus am Paradeplatz.

In mühevoller Arbeit wurde der denkmalgeschützte Gebäudekomplex knapp zwei Jahre lang umgebaut, um es für alle Praxen, das Sanitätshaus und vor allem die Patienten bedarfsgerecht zu gestalten.

Neben dem Gelenkzentrum Schleswig-Holstein wird auch das MVZ Kappeln zukünftig am Paradeplatz mit einer orthopädischen Anlaufpraxis praktizieren. Das motion-center freut sich sehr, dass für die Rendsburger eine neue medizinische Versorgungsmöglichkeit mit der Planung und Umsetzung dieses tollen Projektes ins Leben gerufen wurde.

Natürlich ist die neue Filiale im Torbogen klein, aber sie bietet einen direkten vor-Ort-Service für die Kundenversorgung, vor allem für orthopädische Schuheinlagen, Bandagen und Ortho-



Das motion-center findet man ab Mitte Februar auch am Paradeplatz. Foto: motion-center/hfr

sen. Natürlich ist die große Auswahl weiterhin in der Firmenzentrale in der Büsumer Straße erhältlich. Das motion-center verdichtet mit dem Betreiben der Filiale in dem Ärztehaus das Versorgungsnetz für alle Rendsburger. „Wir freuen uns schon so lange und endlich öffnen wir unsere Türen in Innenstadtnähe“, sagt Geschäftsführerin Katrin Tu-

rowski. Die Orthopädie-technikerinnen Britt Rathje und Laura-Sophie Meyer werden sich vor Ort um die Versorgungen kümmern und Ansprechpartnerinnen für alle Fragen sein“. Alle Kunden dürfen sich auf besondere Angebote zur Eröffnung freuen. Exklusiv in der Filiale am Paradeplatz sparen sie sich im Februar die Wirtschaftliche Aufzah-

lung auf die Versorgung (Ausnahme: Reha-Hilfsmittel). Zusätzlich gibt es für jedes Paar Einlagen passend dazu einen Hygiene-Reinigungsschaum geschenkt. Eine offizielle Eröffnungsfeier der Arztpraxen und der Sanitätshausfiliale ist noch im 1. Quartal geplant. Informationen hierzu gibt es unter: www.motion-center.de (h)



Farid Razaqyar (l.) und Boubakar Missoume überreichten Tafelkoordinatorin Gitta Heinze eine hochwillkommene Spende.

Foto: hfr

Moin FC kickte für die Tafel

Rendsburg Ein Wochenende Fußball beim dritten Moin FC Cup bedeutete viel Spaß für die Beteiligten und 800 Euro für die Rendsburger Tafel. Das Geld wurde nun am Rande des Mittwochskicks von Moin FC in der Sporthalle des Helene Lange Gymnasiums in Rendsburg von Kapitän Boubakar Missoume und Trainer Farid Razaqyar an die ehrenamtliche Koordinatorin der Tafel Rendsburg, Gitta Heinze übergeben. „Das ist eine tolle Sache, so haben alle etwas von dem Turnier! Die Spieler und Zuschauer vor Ort und unsere Tafelgäste profitieren auch“, sagt Gitta Heinze.

Das Turnier wurde erstmals über zwei Tage in der Sporthalle der Schule Altstadt ausgetragen, 20 Mannschaften spielten in vier Gruppen um den Sieg. Am Ende siegte der FC Elbeflock Hamburg nach einem spannenden Finale gegen den SV Melsdorf 2. Auf dem dritten Platz landete die Hobbymannschaft des SFC Schnee, die das kleine Finale gegen den FC Sörup Sterup gewann. Die Spende ist der Erlös aus dem Verkauf von Snacks und Getränken. Unterstützt wurde der MOIN FC von Edeka Buttakus, der Bäckerei Drews und dem Getränkehandel Blohm. (h)

BAUERFEIND®

Am 15.02.
Neueröffnung:
SANITÄTSHAU
im Ärztehaus
am Paradeplatz
Rendsburg

Im Februar exklusiv in dieser Filiale:

Keine Wirtschaftliche Aufzahlung* (außer Reha)
Gratis Hygiene-Reinigungsschaum für Schuheinlagen
bei Einlagen-Versorgung

* Gilt bei Rezeptabgabe im Februar 2023 und nur in der Königinstraße 1, Rendsburg.

📍 Königinstraße 1, Rendsburg
🌐 www.motion-center.de

aiutanda
motion-center